
 

                                                                           
 
 

 

        Sra. Presidente, 

 Sras. e Srs. Deputados, 

 Sr. Presidente do Governo, 

 Srs. Membros do Governo, 
 
 

O alargamento e o prolongamento do cais do Porto da Casa é 

uma obra de extrema importância para os Corvinos e para o 

Corvo que melhorará as condições de transporte de 

mercadorias, de passageiros, e das condições de trabalho e 

segurança dos pescadores. 

Na primeira das quatro visitas que o então candidato a 

Presidente do Governo Regional, Dr. Vasco Cordeiro, fez na 

altura da campanha eleitoral ao Corvo, a primeira questão 

que colocou a mim, ao Sr. Presidente da Camara do Corvo, ao 

Sr. Presidente da Assembleia Municipal, e ao deputado 

cessante do partido socialista foi a seguinte: Qual é a 

prioridade neste momento da ilha do Corvo? 

A resposta dos quatro foi unânime: O alargamento e o 

prolongamento do cais do Porto da Casa. 

Nesta ocasião, o candidato do PS/Açores assumiu o 

compromisso desta obra avançar no decorrer desta 

legislatura, caso fosse eleito.   

Este foi um compromisso assumido pelo PS/Açores na 

campanha eleitoral e fez parte, aliás, do manifesto eleitoral 

que apresentamos na ilha do Corvo.  

Recentemente, o Sr. Secretário do Turismo e Transportes 

esteve no Corvo e, para além de uma série de compromissos 

que assumiu de extrema importância para a nossa ilha, 

reuniu com a Associação dos Pescadores a propósito do Porto 

da Casa.  

 



 

                                                                           
 
 

Esta é aliás uma marca identitária do PS/Açores. Ouvir todas 

as partes envolvidas para, na medida do possível, 

consensualizar todas as opiniões com o objetivo de, através do 

diálogo, encontrar as melhores soluções para os problemas 

com que os açorianos se deparam. Foi assim no passado e 

continua a ser assim com o atual Governo. 

A Obra do Porto da Casa insere-se, como não podia deixar de 

ser, nesta lógica. É uma obra que tem que ser feita em 

sintonia com todas as partes envolvidas.  

Como é sabido, o mar do Corvo apresenta, durante alguns 

meses, grandes dificuldades à navegação. É também por isso 

fundamental ouvir todos os interessados para que – como 

disse o Sr. Secretário Vítor Fraga – se chegue à melhor 

solução para que a obra a efetuar seja concretizada de uma só 

vez e definitivamente.   

O Grupo Parlamentar do PS/A reconhece a importância desta 

empreitada para a ilha do Corvo. Foi por isso que assumimos 

o compromisso eleitoral de a concretizar assim que seja 

possível, no decorrer desta legislatura.   

Tal como se pode ler no Projeto de Resolução apresentado 

pela Representação do PPM, a rede portuária açoriana tem 

vindo a registar melhorias significativas ao nível da sua 

capacidade, modernização e polivalência. Este é um trabalho 

que, acrescentamos, tem vindo a ser desenvolvido pelos 

governos do partido socialista de modo a dotar a região das 

necessárias infraestruturas para melhor servir as populações 

de todas as ilhas da nossa Região.  

O trabalho de um Executivo nunca se esgota. Há sempre 

muito trabalho a desenvolver. Há sempre um passo a dar 

para desenvolver e manter a Região na rota do 

desenvolvimento.  

Temos consciência que nem sempre é possível conciliar todos 

os interesses da forma mais satisfatória.  



 

                                                                           
 
 

O Grupo Parlamentar do PS reconhece, no entanto, o esforço 

empreendido para que o desenvolvimento e a coesão 

territorial das nossas 9 ilhas continue a ser uma marca da 

governação do Partido Socialista.  

Sendo a ampliação do Porto da Casa um compromisso 

eleitoral por nós assumido e que, como é nosso timbre, será 

concretizado nesta legislatura, o Grupo Parlamentar do PS 

votará favoravelmente este projeto de resolução. 

 

 

Horta, 22 de Fevereiro de 2013  
 
 
 
 


